4.1.5

Palma-Palmilla

Mejora de centros ciudadanos: finalizaremos las obras de reforma del Centro Ciudadano de La Roca y ejecutaremos la reforma del Centro Ciudadano Valle Inclán.

Calmado de tráfico: implantaremos medidas de calmado de tráfico y seguridad vial en la barriada de La Roca a través de la reducción de la velocidad de circulación a 20 kilómetros hora.

Eliminación de barreras arquitectónicas: impulsaremos los proyectos para la mejora de la accesibilidad en las calles Federico Mompou y Ruiz Borrego.

Plan de aparcamientos: crearemos 400 nuevas plazas de aparcamiento a través de un plan integral de acondicionamiento de solares para la creación de bolsas de plazas de aparcamiento en superficie en distintas barriadas del distrito junto al Centro de Salud de La Roca, en la calle Eresma, en la calle Massenet esquina calle Werther, en la calle Esla y en el Paseo María Ángeles Arroyo Castro. Igualmente, reformaremos la calle Werther, acondicionaremos la plaza Poeta Enrique Ortega, la calle Arlanza y la calle Doctor Mugüerza Bernal, para dotarlas de un mayor número de plazas de estacionamiento.

Nuevos Parques Caninos: crearemos un espacio para los perros en el nuevo parque de Martiricos y en el barrio de las Virreinas.

Revitalización de barriadas: rehabilitaremos la plaza de calle Mark Twain y remodelaremos de forma integral la avenida de La Rosaleda. En la barriada de las 720 viviendas crearemos dos nuevos parques infantiles y reformaremos las zonas deportivas.

Además, reformaremos la pista deportiva y sustituiremos el mobiliario urbano de la calle Guadalén y eliminaremos el vallado y remodelaremos el entorno del Centro Ciudadano Jorge Macías.

Adecuaremos el acerado de la calle Joaquín Gaztambide y reformaremos el asfaltado de las barriadas de La Palmilla y 26 de Febrero.

Impulsaremos los proyectos de rehabilitación y mejora de la plaza Guadalbullón y de la glorieta de intersección de la avenida de la Palmilla con la calle Doctor Mugüerza Bernal y mejoraremos la iluminación de las pistas deportivas del CEIP Rosa de Gálvez, de la pista deportiva de la plaza Conde Ferrería y de los diseminados Los Pintaos y Los Gámez.

Promoveremos las obras para la reforma y renovación del pavimento y acerado de la calle Guadalbullón; del pavimento del cruce de las calles Jándula y Doctor Salguero Morales; del acerado, pavimento y alumbrado de la plaza de la Junta del Distrito; del pavimento de la calle Ebro; del acerado y hormigonado de la plaza de la Palmilla; y del asfaltado de la barriada de Las Erizas.





Equipamientos deportivos: crearemos dos nuevas zonas para la práctica deportiva con la instalación de elementos para la realización de ejercicios físicos conocido como calistenia en la avenida Jane Bowles y en el parque Arroyo de los Ángeles.

Pabellón Deportivo en Las Virreinas: impulsaremos la construcción de un pabellón deportivo en esta barriada de Palma Pamilla para la práctica profesional de gimnasia artística (ya hemos avanzado en su tramitación este mandato).

Acceso a diseminados: impulsaremos un plan integral de mejora de los carriles y vías de accesos a los diseminados del distrito

Cabriel 27: continuaremos avanzando, con la colaboración de la Junta de Andalucía y el Gobierno Central, para la conversión de este bloque de viviendas deshabitado de Palmilla en un edificio que albergue equipamientos vecinales, alojamientos para las personas mayores y para estudiantes y emprendedores. Rehabilitación de edificios en La Palma: seguiremos impulsando, a través de fondos europeos, la rehabilitación de edificios de esta barriada, en función de la constitución y la solicitud de las comunidades de propietarios.

Rehabilitación integral en Palmilla, 26 de Febrero y Virreinas: culminaremos el plan de rehabilitación de los bloques residenciales de estas barriadas con la mejora y renovación de los 3 bloques que restan para la finalización del programa.

Regeneración del entorno de Doctor Marañón: impulsaremos, junto a la Diputación de Málaga, la renovación urbana de las avenidas Arroyo de los Ángeles y Doctor Marañón en el distrito Palma Palmilla.

Suministro de agua en el colegio de Los Gámez: culminaremos el proyecto para la mejora del abastecimiento de agua en el colegio Unitario Los Gámez **Mejora de la convivencia en comunidades:** continuaremos y reforzaremos el proyecto de servicio de dinamización, organización y seguimiento de comunidades de vecinos y vecinas en edificios de barriadas del distrito Palma Palmilla.

'Proyecto Hogar': reforzaremos, a través de la incorporación de nuevos dinamizadores, y continuaremos apostando por este proyecto del Plan Comunitario Palma Palmilla como iniciativa de desarrollo comunitario.

Radio Color Comunitaria: continuaremos apoyando las iniciativas que promueve esta radio comunitaria y colaboraremos en los proyectos educativos que impulsan en las barriadas del distrito, incluyendo 'Aprender con Onda', surgido en la pandemia por iniciativa municipal.

Sala de estudio: abriremos una nueva sala de estudio en el Centro Ciudadano La Virreina para estudiantes y opositores, en el marco de la Red municipal de 'cápsulas' de estudio.

Regularización de viviendas: avanzaremos, en colaboración con la Junta de Andalucía, en el proceso de la regularización de viviendas de la barriada de Huerta Palma.

Lanzadera de empleo: reforzaremos este recurso para la búsqueda de empleo y orientación laboral de los vecinos y vecinas de las barriadas del distrito.

'La Aventura de la Vida': impulsaremos este proyecto socioeducativo de prevención dirigido a alumnos y alumnas desde tercero a sexto de primaria de los centros educativos del distrito centrado en la promoción de estilos de vida saludable a través la formación en autoestima, habilidades sociales (toma de decisiones y relaciones con iguales y mayores), hábitos de vida saludable (alimentación, higiene, ocio y descanso) y la salud (medicamentos, enfermedades y consumo de alcohol, tabaco y otras sustancias).

Rutas parques y jardines del distrito: crearemos un nuevo programa formativo dirigido a los jóvenes de secundaria, bachillerato y ciclos formativos para promover la formación y el conocimiento de las distintas especies vegetales que existen en los parques de Palma Palmilla

Concienciación sobre ordenanzas municipales: realizaremos una campaña ciudadana para la concienciación y conocimiento de las distintas

ordenanzas municipales.

Campañas de educación vial: continuaremos promoviendo los programas y campañas de educación y seguridad vial en los centros educativos de primaria y secundaria del distrito. Además, crearemos caminos escolares seguros previo trabajo en la Comisión Infantil del distrito.

Actividades culturales y del fomento de la lectu-

ra: impulsaremos el certamen de relatos cortos 'De qué habla mi barrio', así como el de 'Las narrativas cotidianas', la semana de cortos y documentales 'La mujer desde el mundo. Experiencias' y la semana del día del libro 'Leamos en los parques', para promover la cultura, la lectura y la participación de los vecinos y vecinas de las distintas barriadas.

4.1.6

Cruz del Humilladero

Centro de Interpretación de la Memoria Histórica: construiremos este centro en el interior del Parque de La Concordia en San Rafael, finalizado durante este mandato.

Usos educativos y culturales en la antigua prisión: rehabilitaremos la antigua prisión provincial de Cruz del Humilladero para convertirla en un centro para la ciudadanía, con el doble objetivo de que sirva de palanca de reactivación de su entorno destinándolo a usos educativos y culturales.

Ampliación de Fycma: continuaremos trabajando en el proyecto para la ampliación del Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, lo que permitirá acoger congresos y eventos de mayor envergadura a la ciudad. De forma paralela, seguiremos avanzando en el proyecto de reordenación del Recinto Ferial para mejorar las instalaciones de la Feria a través de la creación de una nueva zona de oportunidad que permita su utilización el resto del año.

Nuevo centro de eventos deportivos y musicales:

impulsaremos mediante la fórmula de la colaboración público-privada un centro de eventos deportivos y musicales y un hotel, junto al Palacio de Ferias y Congresos; este nuevo espacio también podrá ser utilizado para congresos organizados por Fycma.

CaixaForum: promoveremos la implantación de un nuevo centro cultural CaixaForum a partir del año 2026 junto a Fundación "la Caixa" que estará ubicado en la plaza Manuel Azaña (Cruz del Humilladero). Málaga se convertirá en la sexta gran capital de España en albergar este potente centro cultural (con el que ya cuentan Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza y Sevilla) que contará con salas de exposiciones, auditorio, aulas polivalentes y espacios educativos, entre otros

Mejora de la avenida de Andalucía: impulsaremos el proyecto de sustitución de bancos de la Avenida de Andalucía, así como la mejora integral

